



## El Rincón del Director



¡Espero que todos estén disfrutando del verano, divirtiéndose, relajándose y preparándose para el comienzo del año escolar!

A medida que el Verano llega a su fin, el Servicio de Comedor se prepara en toda su capacidad, para empezar el nuevo semestre. Nuestro equipo ha realizado un trabajo excepcional apoyando a los campamentos de verano y a los grupos del campus; ofreciendo un excelente servicio, flexibilidad y atención durante toda la temporada.

Ahora, estamos canalizando esa misma energía hacia la

para garantizar un comienzo de otoño tranquilo y exitoso, estamos ansiosos por darles la bienvenida a todos nuestros estudiantes, profesores y personal al campus, para continuar ofreciéndoles una hospitalidad de calidad, comidas frescas y un servicio de alta excelencia.

¡Gracias por todo lo que cada uno de ustedes hace todos los días para crear una experiencia memorable para nuestros estudiantes y por siempre tratar a nuestros invitados y compañeros con respeto —una comida a la vez!

renovación de menús, la limpieza profunda de las instalaciones, la incorporación de nuevo personal, y la finalización de las capacitaciones para

Chris Moore • Director de Servicios de Comedor

## Empleado Destacado Del Mes:

¡Este mes el enfoque de atención es para Yetnayet Lemma!

"Trabaja duro todos los días. Es nuestro conductor desde hace 10 años. Siempre nos ayuda."

Yetnayet Lemma lleva más de 10 años como conductor dedicado en Servicios de Comedor. Conocido por su sólida ética de trabajo y actitud positiva, Yetnayet siempre se esfuerza al máximo para apoyar al equipo. Agradecemos su confiabilidad, amabilidad y el esmero que dedica a su trabajo a diario.

¡Estamos muy orgullosos de Yetnayet y agradecidos de tenerlo como miembro del equipo de Convenience Shops!

¡Nomine a un miembro del equipo para el Empleado destacado del próximo mes!



## Próximos Talleres

»Del 4 al 8 de Agosto  
Semana de entrenamiento de verano  
[Regístrate aquí](#)

»12 de Agosto  
Orientación para nuevos empleados

»13 de Agosto • 11:00 a. m. a 2:00 p. m.  
Minimercado en el Distrito Discovery

## ¡Felicitaciones a Ti!

¡Felicitaciones a los empleados que recientemente comenzaron en un nuevo puesto!

**Tameka Burton**, es ahora nuestra nueva cocinera para 251 North.  
**Melvia García Donado**, es ahora nuestra nueva cocinera de Yahentamitsi.

## Consejos de Seguridad

Un espacio seguro, es un espacio productivo

Mientras nos preparamos para un otoño ajetreado, recuerden que un espacio de trabajo seguro, es productivo. Asegúrense de que todo el equipo esté en buen estado, reporten cualquier necesidad de mantenimiento con prontitud y revisen las técnicas adecuadas de levantamiento para evitar tensiones durante la preparación y entregas de alto volumen. ¡Comencemos el semestre con la seguridad como prioridad, por nosotros, nuestros compañeros y nuestros invitados!

## ¿¡Qué Se Está Cocinando!?

Estamos orgullosos de compartir que durante la Conferencia Nacional NACUFS 2025, el Servicio de Comedor de la Universidad de Maryland recibió el Gran Premio de Comedor Loyal E. Horton en la categoría de Programa de Bienestar y Nutrición del Año.

Este prestigioso reconocimiento nacional destaca nuestro compromiso con el fomento de una experiencia gastronómica saludable, inclusiva y nutricionalmente equilibrada para la comunidad de nuestro campus. Este gran premio se otorgó en reconocimiento a la serie "Combustible Inteligente para Estudiantes Inteligentes", un ciclo informativo e interactivo de cuatro semanas

que se llevo a cabo todos los Martes del mes de Marzo en conmemoración del Mes Nacional de la Nutrición.

El premio reconoce nuestra programación innovadora, nuestra labor educativa y nuestra dedicación al bienestar estudiantil. Desde opciones de alimentación vegana e iniciativas aptas para alérgenos hasta talleres de educación nutricional y colaboraciones centradas en el bienestar en todo el campus, nuestro equipo continúa liderando con propósito e impacto.

Este honor refleja el arduo trabajo y la pasión de todo nuestro equipo de Servicios de Comedor, chefs, cocineros, gerentes y personal estudiantil que hacen del bienestar a una piedra angular de la experiencia gastronómica de Maryland.

¡Felicitaciones a todos los involucrados en hacer posible este logro!

